

しおかせ

令和元年6月26日(水)

いよいよ梅雨入りです。田植えの光景が、日本の四季を感じさせます。

文責：校長 大谷俊浩

【引津小学校の本年度の重点目標】

～考えて動く子ども～

〈学び合い・学習の準備〉〈ふわふわ言葉・もくもく掃除〉〈進んであいさつ・安全な行動〉

〈本物との出会い、出水田(いずみだ)プロが来校!〉

昨年度のKBCオーガスタゴルフトーナメント(芥屋ゴルフクラブ)で優勝したプロゴルファーの出水田大二郎さんが、「スナッグゴルフ」講習会のゲストとして、6月19日に本校を訪れました。この取組は、日本ゴルフツアー機構が、全国の小学校へ「スナッグゴルフ」を普及するために行っている活動です。当日は、出水田プロの他、ツアー機構から3人が来校され、講習会と講演会を行っていただきました。6年生がプラスチックのクラブ2種類を使い、ボールを打つ基本練習やゲーム形式での練習を行いました。その後、出水田プロは、6年生と給食を一緒に食べ、昼休みは子どもと“警ドロ”を楽しみ、最後に「夢をもとう」と題して話をしていただきました。9月1日(日)には、オーガスタの会場の芥屋ゴルフクラブで、第1回糸島市小学生スナッグゴルフ大会が開催されます。出場案内は、7月上旬に配付される予定です。



〈子どもたちの歓声が響く!〉

6/20(木)に子どもたちが楽しみにしていたプール開きを行い、低学年の子どもたちが一番乗りを果たしました。当日は晴天に恵まれコンディションも上々でしたが、入水前の「地獄のシャワー!?!」に、悲鳴とも歓声ともとられる声が……。その後、水慣れをしてから入水し、楽しい時間を過ごしました。水泳の授業は、7月の終業式前まで行います。



〈子どもの送迎について②〉

前回の学校だよりにおいて、子どもの送迎にかかる校内への車の乗り入れについてお願いをしました。

今回は、下校時のお迎えについて、次のことをよろしくお願いします。

- バスロータリーで子どもを迎える場合、バスの妨げにならない場所に停車する。
- 長時間、バスロータリーに車を停車しない。
- 長時間子どもを待つ場合は、公民館に駐車する。

くれぐれもバスの運行の妨げにならないように、御配慮をよろしくお願いいたします。

